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・会員増強委員会（伊藤俊郎委員長）
　本年度 3名の増強を目標に進めてまいり、既に 2名
の増強をいたしました。 3人目の推薦がありましたが
次年度の会員増強委員会にお願い致します。

・職業奉仕委員会（熊谷敏明委員長）
　今年度の当委員会は、フォーラム、優良企業訪問例
会、優良従業員表彰の 3 事業を柱に行いました。
フォーラムは 9 月20日㈭、経営理念、社訓、社是を
テーマに話をしました。 4名の会員からテーマに沿っ
たお話しをいただきました。10月18日㈭には優良企業
訪問を致しました。今年は社団法人登米市観光物産協
会を訪問し、髙倉勝子美術館にて「油麸丼」の昼食を
とり、観光物産協会の職員よりお話を伺いました。そ
の後 2班に分かれて登米町内を観光しました。美術館
の他に歴史資料館、水沢県庁記念館、警察資料館等を
見学しました。徒歩で廻るのも新しい発見があり大変
良かったと思っております。 2月21日㈭には、 3名の
優良従業員を表彰致しました。
　職業奉仕は、日頃から会員の皆様がそれぞれの職業
を通してどの様に社会貢献していくか、社会奉仕をし
ていくかということに尽きると思います。その意味に
於きましては会員皆様方のご協力によりまして、今年
もそれぞれが良い職業奉仕をしていただいたと感じて
おります。
・社会奉仕委員会（小野寺伸浩委員長）
　 9月にクリーンキャンペーンを16名の参加のもと行
いました。12月には、クリスマス家族会にてオーク
ションを行いました。 2 月には、地域善行者として
2名を表彰いたしました。 3月のクリーンキャンペー
ンでは、長沼フートピア公園の清掃を21名（会員19
名、家族 2名）の参加を得て行いました。 1年間色々
な形で委員や会員の皆様にご協力をいただきながら事
業を進めて参りました。大変ありがとうございました。
・電子情報部会（小野寺伸浩委員長）
　ホームページの方に週 1回の割合でニュース等載せ
公開しております。月平均200以上のアクセスがあり
ます。宮城県以外の東京、神奈川、埼玉、九州方面か
らもアクセスがあり、色々な情報発信をすることに
よって、メークアップ等も増えるのではないかと思っ
ております。今後、会員の皆様が参加されました委員
会活動などの画像を送っていただければ記事を起こす
ことが出来ますので、情報の提供をお願い致します。
・ロータリー財団委員会（千葉吉男委員長）
　当委員会は寄付のお願いが大分ありますので大変で
すが、 1 人100ドルの寄付に42名の方々が賛同してい
ただき円安の時に送金することが出来ました。ご協力
ありがとうございました。他に予算化されておりまし
た普通寄付50,000円、ポリオ撲滅76,500円を送金しま
した。
・米山記念奨学会委員会（佐竹孝行委員長）
　米山記念奨学会は、外国人留学生に対して全国の
ロータリアンからの寄付を財源として支援するという
活動をしております。2520地区には14名の留学生がお
り、中国人が11名、韓国人が 3名で奨学金を交付して

います。当クラブは、普通寄付として 1 人当り年間
4,000円を51名分、204,000円を本年度実績として送金
しております。特別寄付金は集めかねましたので、来
年度にご協力いただきたいと思います。
・新世代奉仕委員会（小竹秀敏委員長）
　剣道大会は30回の記念大会として開催致しました。
新田婦人会の協力を得て「はっと」を皆様に食べてい
ただく等、ロータリーの皆様には多大なご負担をおか
けしましたが、盛大に行うことが出来ました。
　野球大会は、36回になり、はじめて津山町から1
チーム参加いただき、そのチームが優勝いたしました。
　青少年善行者表彰につきましては、佐沼中学校、佐
沼小学校から推薦していただき表彰致しました。
　ボーイスカウトへの支援も、例年通り行いました。
皆様のご協力ほんとうにありがとうございました。
・会員記録部会（猪股育夫委員長）
　50周年に向け、古い資料の整理、50周年の時の写真
等の提供をお願いをすることになると思いますので、
よろしくお願い致します。
・復興支援特別委員会（阿部賢悟委員長）
　今年度は他のクラブの要請に基づいてその橋渡しを
することを目標に掲げました。多くのロータリークラ
ブから要請がございました。戸倉、歌津とこれまで支
援してきたクラブとの橋渡しとして一緒に参加し、ス
ムーズに盛大に進めてまいりました。かなり多くの出
番があり皆様に大分ご負担をおかけしました。災害復
興の支援の下でその交流が、友好クラブの調印という
形で大きく友好の輪が広がったのが、当クラブにとっ
て素晴らしい成果であったのではないかと思っており
ます。復興支援を通して、川崎大師ＲＣ、大宮シティ
ＲＣ、寒川ＲＣ等周年記念式典にも参加して参りまし
た。このことは当クラブの50周年記念事業に大きな貢
献をするのではないかと思っております。
・親睦活動委員会（高橋利光委員長）
　納涼家族例会、クリスマス家族例会、新年例会、お
花見移動例会、本日のバトンタッチ例会と事業をやり
ました。遠藤光則会長に非常に柔軟に対応していただ
きまして、色々とやりたいことをやらせていただきま
した。どの事業にも会員皆様の協力がとてもあり無事
に実施することが出来ました。私自身も楽しくやるこ
とができました。ほんとうにありがとうございました。
・バッチ交換（会長バッチを次期会長へ）

・佐々木源悦次期会長のあいさつ

　菅原文之年度に幹事を、遠藤光則年度に副会長を務
めさせていただきました。この経験を生かして皆様の
ご協力をもらいながら 1年間何とかやっていきたいと
思います。楽しいロータリークラブの運営をするため

各委員会報告

クラブ協議会 （担当：猪股育夫幹事）その 3

バッチの交換。遠藤会長と佐々木源悦副会長。
感激の瞬間です。
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through Service 例会場　ホテルサンシャイン佐沼　☎22－8180  FAX22－0327

例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
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　　　＜バトンタッチ例会　於「小竹」18：30～＞

・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　62％

・大宮シティＲＣの 4名の会員　佐沼クラブのバトン
タッチ例会の盛会を祝して。

・阿部泰彦会員　遠藤光則会長ご苦労様でした。佐々
木源悦次年度会長頑張って下さい。大宮シティＲ
Ｃの皆さんを歓迎して。

・遠藤光則会長はじめ、出席会員全員より、大宮シ
ティＲＣの皆さんを歓迎して。バトンタッチ例会
の盛会を祝して。

　　　以上、ありがとうございました。

　皆さん今晩は。今になって 1 年の速さを感じてま
す。この一年間皆さんには羅針盤となってご指導をい
ただきました。私の年度の佐沼ロータリー活動も、本
日を以て最終を迎えました。今年度会長になってから
は、今日まで行事参加が73回ワンオーバーで終わるこ
とが出来ました。例会に関しましては、台北西門ＲＣ
の訪問と私用のため 2回欠席しましたが、あとは出席
することが出来ました。これも偏に会員皆様のお支え
があったればこそのお陰であります。本当にありがと
うございました。
　特に、猪股育夫幹事には本当にマメにこなしていた
だき、ほとんどの段取りをしていただきました。又、
事務の大田さん、高橋利光親睦活動委員長、言えばき
りがございませんが、このような会員の皆さんの下で
会長をさせていただいたことは、私の生涯の大事な宝
となりました。本当に有り難うございます。
　震災以来、阿部賢悟前々会長、菅原文之直前会長が

復興支援を多くのクラブの方々と一緒に実施してまい
りました。今年度は復興元年という視点で、私自身多
くのご支援をいただいた全国のロータリークラブの
方々に、できるだけ直接お会いしお礼を申し上げるよ
う努めて参りました。特に、本日おいでの大宮シティ
ＲＣの皆さんには、震災直後から何度も何度も南三陸
を中心に多大なるご支援を頂きました。本当にありが
とうございました。しかし、私自身なかなかタイミン
グが悪く大宮ＲＣさんの行事にだけ参加することが出来
ませんでした。本日は逆に私の最後の例会に4名の方が
わざわざご出席をいただきましたことに心から感謝を申
し上げます。後でスピーチなどをお願い致します。
　大分前のスピーチで「悪友の笑顔より善友の怒り
顔」という話をしたことがありますが、今年度はあま
り「怒り顔」がございませんでした。ということは、
皆さんは私にとりまして「素晴らしい悪友であった
事」の証明です。悪友会員の皆様に心から感謝申し上
げ 1年間のお礼の挨拶といたします。
　会長は 1年で終わりますが、ロータリーは永遠に不
滅です。次の佐々木源悦年度も皆さんの特段のご協力
をお願い申し上げまして、最後の会長要件といたしま
す。本当に大変ありがとうございました。

・ガバナー事務所
　　 7月のロータリーレート　1ドル＝99円
・ガバナーエレクト事務所より
　　会員数、出席報告の用紙が届く。
・石巻ＲＣ、石巻東ＲＣ、石巻西ＲＣより会報が届く。
・登米市図書館より
　　第14回絵本原画展の案内及び協賛依頼
　　日　時　 9月 5日㈭～ 8日㈰
　　場　所　登米祝祭劇場・小ホール
・佐沼盆栽同好会より
　　創立50周年記念式典・展示終了のお礼状が届く。

本日の出席率

幹事報告 猪股育夫幹事

会長要件 遠藤光則会長

ニコニコボックス



―３―

には、会長自身が楽しまなければならないのではない
かと思います。遠藤光則会長はＧＳＥメンバーの接待
の時も一番楽しんでいた様に見えました。私もそう
いった楽しく素晴らしいロータリー活動を目指したい
と思いますので、 1年間ご協力の程よろしくお願い致
します。
・大宮シティＲＣの皆さんの紹介

　出席されました 4名の方からショートスピーチをい
ただきました。

・遠藤光則会長のあいさつ
　会長として最後のあいさつとなりました。当クラブ
の最終例会でありますバトンタッチ例会に大宮シティ
ＲＣの皆さんご出席いただきありがとうございまし
た。又、布施孝尚会員には市長という大変忙しい中出
席していただきました。そして、ほんとうに多くの会
員に出席いただき心から感謝しております。楽しく交
流し友好の輪を広げていただきたいと思います。
・乾杯の発声（八谷郁夫会員）
　遠藤光則会長はじめ執行部の皆様一年間大変ご苦労
様でした。又、次年度の佐々木源悦会長はじめ執行部
の皆様、準備万端整い
船出を待っておりま
す。そして、遠路メー
クアップをいただきま
した大宮シティＲＣの
皆様大変ありがとうご
ざいます。
　本年度に感謝、来年
度に期待、ご参加いた
だきましたロータリー
クラブの発展、皆様の健康を祈念して乾杯いたしま
す。乾杯！！
・布施孝尚会員（登米市長）のあいさつ
　遠藤光則会長一年間ほんとうにご苦労様でした。大
宮シティＲＣの皆様には、お忙しい中佐沼クラブの例

会にご参加いただき心から感謝申し上げます。
　まだまだ、震災復興は道なかばという状況でござい
ます。今後とも佐沼ロータリークラブと一緒になって
支援をお願い致します。登米市の方でもこれからも復
興に向けて頑張ってまいりますのでよろしくお願い致
します。

布施市長のさわやかな挨拶はさすがです。

事務局の大田さんへ、遠藤会長から感謝の花束贈呈。
この人なしでは佐沼ＲＣは、やっていけません。

今日の酒は特においしい。

仲良し三人組。

４名の方が参加されましたが、早朝５時に出発されたとのことです。
大宮シティーＲＣのみなさんには、南三陸の復興に尽力いただいて
おります。
永井さんからは、これからも引き続き、復興支援を続けるという力
強いお言葉をいただきました。
これまでの支援に感謝するのと同時にこれからもよろしくお願いします。

懇親会 （担当：高橋利光親睦活動委員長）

乾杯の音頭は、八谷 郁夫会員です。

若手の会員さん、来年度も宜しくおねがいします。

伝説の名会計と言われた村上武彦会員。
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新入会員の
佐藤早智子さんを囲んで。

ベテランの江川 元徳会員と大田恵子さん。

次年度会計
熊谷敏明会員。

佐沼ＲＣの実力派？
氏家良典会員と
太田陽平会員。

 最後に記念撮影。
なぜかコンパニオンさんと手をつなぐ、猪股幹事に注目。

やさしい性格ですね。

１年間親睦委員会お疲れ様
でした。高橋 利光会員。
やっと、ピースサインが
出ました。
完璧な委員長でした。

ミスター佐沼ロータリー　鈴木 彦太会員。
美女に寄り添われニンマリ。

若手バリバリ三人組。大活躍中です。

多忙な二人ですが、
今夜はゆっくり飲んでいます。

最後は手に手とってを大合唱。
ソングリーダーは冨士原裕子会員です。

名幹事猪股さん、１年間お疲れ様でした。

会場は割烹 小竹でした。
小竹会員、おいしい料理ありがとうございました。
来年までマイクの調整をよろしくお願いします。
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